

## 「平尾祭⑤～よさこいソーラン部編～」

平尾祭二日目ステージ発表：よさこいソーラン部  
「わっしょい」「福の神」「黒田節」

## 「心から思える楽しかった文化祭」

1年A組 田中すみれ

10月の半ば、私が仰星学園高校に入学して初めての文化祭がありました。今年、私たちのクラスでは模擬店で焼きそばを作りました。最初は火がつかず鉄板がこげるなどトラブルがありましたが、最終的にはクラスメイトで協力してなんとか終わらせる事ができました。

一人一人が自分の仕事を担当して、あまり話したことがないクラスメイトとも話せ、クラスの絆が深まり、とても大変だったけれどその分やりがいもあり、楽しかったと心から思える文化祭になりました。

## 「このクラスで良かったと感じた文化祭」

1年A組 福山 舞羽

私のクラスは、焼きそばを作りました。まずは看板をみんなで作りました。ダンボールをガムテープでガチガチにしてその上から色塗りをして、デザインもクラスのみんなで考えたキャラを色の上から描きました。そのキャラのおかげでお店は繁盛しました。

次に本題の焼きそば作りをしました。鉄板の上に油を引いたところが燃えて、危うくお店ができなくなるところでした。でもみんなが力を合わせたおかげでお店は再開できました。焼きそばを作っていくたびに、みんなの動きがてきぱきとなっていき、忙しかったけど楽しくて本当にこのクラスで良かったなと思います。

「百花繚乱～色とりどりの花を咲かせよう～」二日目10月18日(土)ステージ発表もフィナーレの時が近づく。よさこいソーラン部の圧巻の熱い演舞に会場が一つになる。平尾祭第5弾、ステージ部門の大トリのよさこいソーラン部の演舞、模擬店の様子、生徒の感想文をお届けします。

## 「絆が深まつた熱々の文化祭」

1年A組 鶴園 桃子

私のクラスは文化祭で焼きそばを出店しました。看板作りからだらだらしていて計画も立てていなくて、少し不安もありました。レシピなども知らされていなくて怖かったのですが、「なるようになる。」の精神で文化祭に挑みました。

最初に私は室内でキャベツを切っているときに手袋を切ってしまいましたが、無事に終われました。そして外に出ると、火がものすごく強くて近づけませんでした。なんとか模擬店が始まって、私は店の中で具材を入れたり混ぜたりするポジションにつきました。叫びながら焼きそばを作ってチームプレーを披露していると、気づいたら行列ができていました。「あと30分!」「あと5分!」と言いながらなんとか終えました。やけどもして絆も深まって、熱々の文化祭でした。





模擬店紹介：1A 「焼きそば」

### 「最後まで楽しめた文化祭」

1年A組 木下 晴菜

今年、仰星学園高等学校に入って初めての文化祭でした。文化祭の一日目は、1年A組の出し物である焼きそばの模擬店「ジョニーとジョージのおいしい焼きそば」をしました。お客様が大勢いらっしゃいました。忙しかったのですがとても楽しかったです。また部活動で軽音楽部の一年生の友だちと「ファミリエ」を演奏しました。練習や打ち合わせの時に色々とトラブルもありましたが、何とか乗り切ることができました。

文化祭の二日目では音楽の授業を受けている同級生と「アイノカタチ」を歌いました。その時もトラブルが発生しましたが、何事もなく終わることができました。そして二日目には友だちも来てくれてとてもうれしかったです。人生で初めての文化祭は最後まで楽しめました。来年も楽しみです。

### 「自分のクラスの模擬店が一番」

1年A組 古谷 ちなみ

高校生になり初めての文化祭をやってみて、一番記憶に残ったのが模擬店です。自分のクラスでは焼きそばをやりました。始まる前は色々な準備をしましたが、一番大変だったのがかつお節を小袋から出すことでした。模擬店が始まってからはドタバタしてソースを入れ替えたり、焼きそばをリレーしたり、火が大きく燃えたりいろいろありました。最初は列がとても長いのを見て絶望していましたが、団結してこなせたのがうれしかったです。

他のクラスの模擬店も良かったですが、私は自分のクラスの模擬店が一番だったと思います。



初日 1A  
「焼きそば」

### 「早くも来年が楽しみな文化祭」

1年B組 熊野 ゆずは

高校生になって初めての文化祭がありました。クラスメイトとホットドックを販売しました。皆でお揃いのTシャツを着て、ポストを作って少し恥ずかしかったです。

ホットドックの模擬店では、友だちと一緒に「ホットドックいかがですか」と声を出しながら販売したり、焼いたりしました。特に最初はなかなかお客様が来なくて不安でしたが、あっという間に完売しました。

その後ステージ部門のダンスを見て、bingo大会をしてとても楽しい思い出に残る文化祭でした。早くも来年の文化祭が楽しみです。先生方、当日来てくださった方々、ありがとうございました。



模擬店紹介：1B

### 「クラスメイトとの絆が深まった文化祭」

1年B組 内平 世里香

高校に入学して初めての文化祭は、準備の段階からとても印象に残りました。クラスみんなで意見を出し合い装飾や練習を進めるうちに、最初はぎこちなかった雰囲気が少しずつ和らいでいきました。上手くいかないこともありますでしたが、そのたびに協力し合って解決できたことが嬉しかったです。

当日は練習の成果を発揮でき、達成感でいっぱいでした。準備期間に頑張った分、笑顔で終えることができたと思います。平尾祭を通してクラスメイトとの絆が深まり、これから学校生活がもっと楽しみになりました。



平尾祭二日目：1B  
「ホットドック」